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ACTA No. 03 
1-2020-289 OPTIMIZACIÓN DEL SISTEMA DE ALCANTARILLADO DEL 
CORREGIMIENTO DE PITAL DE CLARIN-MUNICIPIO DE POLO NUEVO-

DEPARTAMENTO DEL ATLÁNTICO 
 
 

DATOS GENERALES  

FECHA
: 

VIERNES 13 DE AGOSTO DE 2021  

HORA: De 10:30  a 11:30 horas 

LUGAR
: 

Salón virtual plataforma Teams 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3Ameeting_NjI0MjNlOTYtMjI1Ni00YzAxLWE5NWEtNDZiNmVlNDA4
OGM2%40thread.v2/0?context=%7B%22Tid%22%3A%2259f85572-2867-
4480-b111-fc473309f9b3%22%2C%22Oid%22%3A%227060b445-9b30-4fa5-
a8f6-f6281e93d0dc%22%2C%22MessageId%22%3A%220%22%7D  

ASIST
ENTES
: 

Yulder Manosalva – Funcionario Secretaría de Aguas departamental 
Néstor Fabián Romero Braga – Subdirección de proyectos 

  

ORDEN DEL DIA: 

1. Presentación de los asistentes. 
2. Presentación de los avances a las subsanaciones adelantadas por parte de la 

Secretaría de Aguas de Atlántico a los componentes predial, suelos y 
topografía. 

3. Generación de observaciones asociadas a los demás componentes del 
proyecto pendientes. 

4. Definición de compromisos 
 

DESARROLLO: 

Inicia la reunión tomando la palabra Néstor Fabián Romero hace un recuento del 
proyecto y de los compromisos adquiridos en la mesa de trabajo del 19 de julio 2021, 
manifiesta que se han remitido a los especialistas respectivos (topografía, predial, 
suelos, estructural, electromecánico y presupuestal); que, en el periodo transcurrido 
desde dicha mesa, se han generado observaciones prediales y de suelos que se 
encuentran en proceso de subsanación por parte del PDA como responsable del 
proyecto. 

Hasta la fecha se encuentra tramitado solamente el componente institucional. 
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Que es importante procurar la completitud de los componentes topográfico, de 
suelos y predial, principalmente, para poder avanzar en la evaluación de los 
componentes complementarios a saber: hidráulico, electromecánico y estructural. 
Finalmente, se pone de presente que, aunque ya se generaron observaciones en el 
componente presupuestal y financiero, hasta que no se definan los anteriores 
componentes, no se podrá generar un concepto definitivo y favorable sobre el 
presupuestal. 

Se da la palabra al ingeniero Yulder Manosalva quien manifiesta que ya se han 
hecho avances en los componentes predial, pero reconoce que se han presentado 
dificultades en el topográfico y el de suelos. Para el primero, han persistido las 
dificultades de falta de equipos por parte de AAA y que ésta misma entidad aún no 
termina el proceso de vinculación de un consultor departamental para los temas de 
geotecnia y/o suelos. Que una vez AAA defina a ese contratista, se priorizará el 
ajuste del componente suelos para el presente proyecto a fin de avanzar en la 
subsanación integral del proyecto. 

Se pone de presente por parte del evaluador, la importancia de ajustar el 
componente suelos toda vez que el diseño presentado se limita a la EBAR 
quedando pendiente lo pertinente a línea de impulsión y redes de alcantarillado 
convencional; de igual manera, se ratifican cada una de las observaciones 
topográficas emanadas por el ingeniero Juan Garzón y ampliamente socializadas en 
la mesa de trabajo del 19 de julio. 

Se ratifica el compromiso por parte del ingeniero Yulder Manosalva de gestionar los 
ajustes pendientes en cada componente. 

Se define entre las partes celebrar una nueva mesa de trabajo en un término de dos 
(2) semanas en las que se esperan avances por parte de AAA en los ajustes 
topográfico y suelos y, por parte del MVCT gestionar respuestas u observaciones por 
parte de los especialistas estructural y electromecánico. 

Agotado el tema de la reunión, se levanta a las 11:30 horas del día 13 de agosto de 
2021. 

 
 

Elaboró: Néstor Fabián Romero Braga – grupo de Evaluación    

Fecha: 17-08-2021 
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